

# 安全人報誌

安衛委 No106  
平成22年9月6日  
安全衛生推進委員会

## 全国労働衛生週間

全国労働衛生週間は、昭和二十五年から実施され労働衛生に関する意識を高揚させてきました。

昨年の業務上疾病による被災者は七、四九一人で、過去最少となっているが、一般定期健康診断の結果、何らかの所見を有する労働者の割合は増加を続けており、平成二一年は半数以上が有所見者となっていることから、労働者の健康確保を図る上で、朝礼時には必ず健康状態を確認して作業に従事して頂くようお願い致します。



九月に入っても、まだまだ残暑が続くとおもわれ、熱中症の発生も懸念されますから、健康診断で、糖尿病、高血圧、心臓病、腎不全等の疾患、一トベルト着用、飲酒運転の根絶を重点に行う。

## 秋の全国交通安全運動

秋の交通安全運動では、交通事故死者数の全体に占める高齢者の割合が年々増加し、約半数となっている高齢者の交通事故防止」を基本として、夕暮れ時と夜間歩行中等



秋の交通安全運動では、交通事故死者数の全体に占める高齢者の割合が年々増加し、約半数となっている高齢者の交通事故防止」を基本として、夕暮れ時と夜間歩行中等

## 健康管理教室

船引町清水

医院理事長

清水敬介先生



断結果に基づいて、個別指導をして頂きました。

当日体調不良や慢性的に有所見者となられた方がおられました。慢性的に有所見者は必ず医師の指導を受けるようにして下さい。全般的に高血圧の方が多くおられ先生は、毎日定期的に血圧測定を行い記録しておくように（会社）に血圧計があることと、塩分摂取が必要ですが、過剰に摂らないように注意し、少しずつ減らすように努力すること。体重を減らせれば脂質等の数値が下がりますから、定期的に運動を行い減らすこと。過食性に

## 各現場での安全対策又はヒヤリ体験談

今回は公共下水道事業管渠布設工事担当の実沢栄夫さんです。

毎日の安全管理は、朝のKY活動で始まり、各自の健康を確認して作業打合せを行い、第三者への事故を確認し、交通管理は警備員を配置して、当日の作業内容を説明して行いました。作業内容は、幅0.9から深さ2.0m前後を掘削し、

下水管150mmを設置し埋め戻しをする作業です。毎日毎日の繰り返し作業ですが、転落防止、巻き込み事故に注意して、事故防止に努めました。今回の現場は、水道管や個人の排水パイプがあり、掘削時に苦労しました。繰り返し作業でしたが、重大な事故もなく無事

なっている。特に飲酒等は少し控えたり、甘いものを控えること。病気は、急に発病しますので、日頃の健康管理が大事ですから、医師と相談して早めに治療して下さい。



安全対策状況